
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Indicação: 225 / 2010 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Diretor Operacional da Enersul Edmir José Bosso, com cópia
ao Secretário de Desenvolvimento Econômico e Meio Ambiente Marcelo Bexiga, solicitando a poda
das árvores no perímetro urbano de nossa cidade.

JUSTIFICATIVA

Considerando que as árvores estão grandes atrapalhando a iluminação das ruas, que devido a isso
ficam escuras, podendo assim abrigar meliantes com más intenções. O motivo para que se podem as
árvores, é que muitas vezes os galhos pegam nos fios de alta tensão, podendo assim causar curto
circuitos, colocando em risco a vida de nossos municípes. Sala das Sessões, 15 de Abril de 2010.
Ver. Dudu Belotti

   
Sala das Sessões, 15 de Abril de 2010

Eduardo Belotti
Vereador(a) - PR
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